

El Consejo Evangélico de Cataluña reconoce “dificultades de tesorería”

Escrito por CEC

Lunes, 01 de Agosto de 2011 01:00



(CEC, 01/08/2011) Mediante un breve comunicado publicado en su página web, el Consejo Evangélico de Cataluña anunciaba, la pasada semana, sus dificultades para cumplir con compromisos contraídos con algunas de sus entidades miembro, a la espera de subvenciones para sus proyectos.

“...consideramos que es oportuno poner en conocimiento de las iglesias y los directamente afectados la delicada situación de tesorería por la que está atravesando este Consejo, a pesar de las gestiones y contactos realizados por parte de su Consejo Ejecutivo; acciones encaminadas todas ellas a encontrar alternativas que permitan a la entidad atender sus compromisos y hacer posible el buen funcionamiento de las diferentes Áreas de Trabajo, sobre todo ahora que se está trabajando intensamente en la preparación del III Congreso Protestante de Cataluña (8, 9 y 10 de diciembre 2011), además de otras iniciativas conjuntas de oración y de testimonio”.

Pese a estas dificultades coyunturales, desde el CEC se expresaba la confianza en encontrar una pronta solución al problema: *“Una vez más confiamos en que, con la ayuda de Dios -tal como ha sido en los 30 años de este Consejo-, la situación se pueda enderezar y seguir adelante con los ministerios que, en nombre de la Comunidad Protestante, se impulsan desde el Consejo Evangélico”*, señalaban.

Quizás con estas preocupaciones en mente, el secretario general del CEC, [Guillem Correa](#), colaborador habitual de ACTUALIDAD EVANGÉLICA, abogaba hace unas semanas, [en su columna](#), por que en los próximos Presupuestos Generales del Estado para el año 2012 “que en la

El Consejo Evangélico de Cataluña reconoce “dificultades de tesorería”

Escrito por CEC

Lunes, 01 de Agosto de 2011 01:00

declaración de la renta haya una casilla por los Servicios Sociales Protestantes”.

“Hasta ahora estos servicios se han financiado prácticamente sin más recursos que los propios. Ahora ‘sí toca’ que parte de nuestros impuestos, los de todos y todas-creyentes y no creyentes, o muy buena parte de todos y todas nosotros, los dediquemos a apoyar a estos servicios”, opinaba.

Puede leer el artículo completo de Guillem Correa pinchando [AQUÍ](#) .

Fuente: [Consejo Evangélico de Cataluña \(CEC\)](#)